

Kodim 0716/Demak Gelar Latihan Menembak Tri Wulan III Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Aug 29, 2023 - 12:27



Kodim 0716/Demak Gelar Latihan Menembak Tri Wulan III Tahun 2023

DEMAK - Kodim 0716/Demak kembali menggelar latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) Tri Wulan III tahun 2023, Selasa (29/08/23).

Latihan yang digelar di lapangan tembak Desa Jragung ini diikuti puluhan anggota Kodim 0716/Demak, baik Perwira, Bintara maupun Tamtama.

Kepala Staf Kodim Mayor Inf Supriyono mengatakan bahwa latihan menembak yang dilaksanakan setiap 3 bulan sekali ini merupakan sarana untuk mengasah kemampuan dasar prajurit dalam hal menembak agar tetap terjaga, terasah dan menjadi prajurit profesional.



Dijelaskannya, kemampuan menembak merupakan salah satu kemampuan yang wajib dikuasai oleh seorang prajurit TNI, sehingga perlu adanya latihan secara rutin, terarah, bertingkat dan berlanjut.

"Latihan ini menjadi upaya satuan agar profesionalisme prajurit tetap terjaga dengan baik. Dengan demikian, kemampuan menembak prajurit tetap terasah walaupun sudah di satuan teritorial," jelas Kasdim saat ditemui di lokasi lapangan tembak.

Selain itu, Kasdim juga meminta agar semua yang terlibat latihan, baik penyelenggara maupun peserta latihan, tetap mengedepankan faktor keamanan, sehingga tidak terjadi kecelakaan selama latihan.

"Saya minta agar semua pihak tetap mengutamakan faktor keamanan. Dikatakan berhasil dalam latihan, jika dilaksanakan dengan baik tanpa ada kecelakaan. Sebaliknya, sebaik apapun latihan, tetapi terdapat kecelakaan kecil saat pelaksanaan, maka akan dikatakan gagal. Untuk itu, tetap jaga faktor keamanan," tegas Kasdim.

Sementara itu, Pasi Ops Kapten Arm Imam Sunandar menambahkan, latihan menembak Tri Wulan III, direncanakan akan digelar selama 3 hari, sehingga semua anggota yang hari ini tidak bisa mengikuti latihan, di hari berikutnya bisa ikut melaksanakan latihan.

"Kita gelar selama 3 hari, agar semua anggota bisa melaksanakan latihan tanpa terkecuali," pungkasnya.

Latihan menembak senjata ringan kali ini, terdiri dari latihan menembak senjata ringan laras panjang dan pistol. Dengan Komandan Latihan (Danlat) Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristyono, koordinator materi menembak senjata laras panjang Danramil 04/Dempet Lettu Inf Irwandi, dan koordinator menembak pistol Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono.

(Pendim0716).